

Das aktualisierte Covid-Dossier von Sasha Latypova und Debbie Lerman:

Eine Aufzeichnung der militärischen und nachrichtendienstlichen Koordination des globalen Covid-Ereignisses

Weil diese Informationen, dass die C-Pandemie eine militärische Operation war, so wichtig sind, haben wir die Aktualisierung des C-Dossiers und die Zusammenfassung übersetzt.

[The Covid Dossier, aktualisiert:](#)

Eine Aufzeichnung der militärischen und nachrichtendienstlichen Koordination des globalen Covid-Ereignisses. USA, Grossbritannien, Kanada, Australien, Deutschland, Niederlande, Italien. Vielen Dank an die Leser, die Informationen für viele weitere EU-Länder, die Türkei, Lateinamerika und Asien bereitgestellt haben.

[Sasha Latypova](#), März 2025

Dies ist eine Reihe von Fakten und Referenzen, die von den unabhängigen Forschern Debbie Lerman und Sasha Latypova zusammengestellt wurden.

Dieses Dossier wurde ursprünglich am 4. Februar 2025 veröffentlicht, dem 5-jährigen Jahrestag des Beginns des globalen Krieges gegen die Menschen unter dem Vorwand einer erfundenen "Gesundheitskrise". Wir haben viele Rückmeldungen und zusätzliche Informationen aus der ganzen Welt erhalten. Ein grosses Dankeschön an diejenigen, die Kommentare abgegeben und Hinweise auf die globale militärische Koordination gegeben haben. Ich veröffentliche das aktualisierte Dossier erneut.

Anmerkung der Redaktion - Meine Leser wissen, dass ich mich schon seit Anfang 2022 lautstark für eine Militäroperation ausgesprochen habe.

Ich persönlich kam zu dem Schluss, dass der massive Schaden durch die Covid-Injektionen und andere “Pandemie“-Massnahmen der Regierung völlig beabsichtigt war.

Für die Zwecke dieses Dossiers, das Debbie und ich an viele andere Journalisten und unabhängige Forscher weitergegeben haben, war es unser Ziel, jede persönliche Meinung zu entfernen und eine trockene, sachliche Aufzeichnung zu hinterlassen. Die Leser können aus diesen Fakten ihre eigenen Schlussfolgerungen ziehen.

Wir haben auch ein 38-minütiges Video aufgenommen, in dem wir den Hintergrund und unser eigenes Denken über die globale militärische Intelligenzkampagne diskutieren, die bis heute andauert (*Anmerkung der Redaktion: Video ist im Original-Artikel integriert*).

Bitte helfen Sie uns, diese Informationen weit und breit zu teilen. Fühlen Sie sich frei, hierin vorhandenes Material erneut zu veröffentlichen / zu verwenden und die Referenz für weitere Untersuchungen zu verwenden. Wir schätzen Ihre finanzielle Unterstützung, aber sie ist nicht obligatorisch.

Dies sind die Fakten aus öffentlich zugänglichen Unterlagen.

Kurzzusammenfassung

Das Covid-Dossier ist eine Zusammenstellung der Beweise, die wir in den letzten drei Jahren gesammelt haben, um die folgende Behauptung zu unterstützen:

Covid war kein öffentliches Gesundheitsereignis, obwohl es der Weltbevölkerung als solches vorgestellt wurde. Es war eine globale Operation, die durch öffentlich-private Geheimdienst- und Militärallianzen koordiniert wurde und sich auf Gesetze berief, die für CBRN- (*chemische, biologische, radiologische, nukleare*) Waffenangriffe konzipiert wurden.

Das Dossier enthält Informationen über die Militär- / Geheimdienstkoordination der Covid-Bioverteidigungsreaktion in den USA, Grossbritannien, Australien, Kanada, den Niederlanden, Deutschland, Italien und mehr. Für einige Länder haben wir ausführlich dokumentierte Informationen. Für andere haben wir einige

Dokumentationen über die Beteiligung von Militär/Geheimdiensten, aber nicht alle Details. Für so viele Länder wie möglich listen wir die für die Covid-Reaktion ihres Landes zuständigen Militär-/Geheimdienstbehörden auf; Daten, an denen in jedem Land Notstandserklärungen abgegeben wurden; militärische/nachrichtendienstliche Behörden und Einrichtungen, die für Zensur/Propaganda zuständig sind; und Top-Leute mit Militär- / Geheimdienstjobs, die in jeder Region bekannt waren oder berichteten. Wir listen auch Verbindungen zu globalen Regierungsgremien auf, einschliesslich der EU und der UNO/WHO, durch die die Reaktion koordiniert wurde. Im letzten Abschnitt nehmen wir eine Liste von Militär-/Intelligenz- / Bioverteidigungsallianzen auf, die multinationale Rahmenbedingungen für die Reaktion auf einen Bioterror-/Biowaffenangriff bieten.

Durch die Bereitstellung all dieser Informationen an einem Ort hoffen wir, die Vorstellung zu zerstreuen, dass Covid ein Ereignis im Bereich der öffentlichen Gesundheit war, das von den Gesundheitsbehörden der einzelnen Länder unabhängig verwaltet wurde, mit einer begrenzten, logistisch ausgerichteten militärischen Beteiligung. **Wir hoffen auch, die schockierende Erkenntnis zu vermitteln, dass nicht nur das Militär und die Geheimdienste in all diesen Ländern für Covid verantwortlich waren, sondern dass die Reaktion auf das, was als öffentliche Gesundheitskrise dargestellt wurde, durch Militärbündnisse, einschließlich der NATO, koordiniert wurde.**

Dies sollte überall auf den Titelseiten der Zeitungen zu lesen sein.

Wir rufen Ermittler, Whistleblower und jeden, der Informationen zu diesem Thema hat, dazu auf, uns zu kontaktieren und/oder die Informationen zu veröffentlichen, damit wir uns weiterhin ein vollständiges Bild von dem machen können, was Anfang 2020 mit der Welt geschah und bis heute andauert.

Wie es begann: Heute vor 5 Jahren

Vor genau fünf Jahren, am 4. Februar 2020, passierten zwei Dinge, von denen fast niemand etwas weiss, die aber im Laufe der jüngeren Weltgeschichte eine wichtige Rolle spielten:

Erstens

Zwei Erklärungen für CBRN-Notfälle (*Massenvernichtungswaffen*) - EUA

und PREP Act – der USA. Der Sekretär für Gesundheit und menschliche Dienste wurde an diesem Tag registriert. [\[ref\]](#)[\[ref\]](#)

EUA steht für Emergency Use Authorization. Rechtlich gesehen sind EUA-Befugnisse für schwere, unmittelbare Notfälle mit Massenvernichtungswaffen gedacht. Sie ermöglichen den Einsatz von Gegenmaßnahmen gegen CBRN-Agenzien (*chemische, biologische, nukleare oder radiologische Stoffe*) ohne die behördliche Aufsicht, die die Sicherheit und Wirksamkeit gewährleisten soll, weil die unmittelbare Bedrohung durch einen CBRN-Angriff als so viel grösser angesehen wird als die potenziellen Risiken, die durch die Gegenmaßnahmen verursacht werden. [\[ref\]](#) Das PREP-Gesetz ist die rechtliche Absicherung, die jedem gewährt wird, der eine EUA-Gegenmaßnahme einsetzt, denn wenn es sich um eine Massenvernichtungswaffe handelt, ist das Risiko eines CBRN-Angriffs so groß, dass niemand mit rechtlichen Konsequenzen für potenzielle Kollateralschäden rechnen muss, die durch den Einsatz unregulierter Gegenmaßnahmen verursacht werden.

Um die EUA zu aktivieren, erfordert das Gesetz „die Feststellung des Gesundheitsministers, dass ein Notstand der öffentlichen Gesundheit vorliegt..., der einen oder mehrere CBRN-Agenzien oder eine Krankheit oder einen Zustand beinhaltet, der auf solche Agenzien zurückzuführen sein könnte. [\[ref\]](#) Als die EUA am 4. Februar 2020 offiziell aktiviert wurde, handelte es sich also im Wesentlichen um die Erklärung eines Notstands mit Massenvernichtungswaffen.

[Diese PREP Act-Notfallerklärung für die öffentliche Gesundheit wurde wiederholt erneuert und gilt derzeit bis zum 31. Dezember 2029.](#)

Zweitens

Ein leitender Angestellter der Pharmaindustrie wurde auf Band aufgenommen, als er sagte, das US-Verteidigungsministerium habe ihn angerufen, um ihm mitzuteilen, „dass das neu entdeckte Sars-2-Virus eine nationale Sicherheitsbedrohung darstelle.“ [\[ref\]](#)

Anmerkung der Redaktion: Ein weiteres Video ist im Original-Artikel hier integriert.

Es ist wichtig, darauf hinzuweisen, dass es am 4. Februar 2020 weniger als ein Dutzend bestätigte Fälle der neuartigen Coronavirus-Krankheit (*später Covid-19 genannt*) in den USA gab, und null Todesfälle. Weltweit lag die Zahl der Todesfälle bei weniger als 500. Es gab nichts an dem Virus, zumindest nicht so, wie es

öffentlich dargestellt wurde, das den Eindruck erwecken konnte, dass es eine Bedrohung für die nationale Sicherheit darstellte.

Diese beiden Ereignisse sind aus mehreren Gründen bemerkenswert:

- Sie deuten darauf hin, dass die Anfänge von Covid auf Machenschaften der nationalen Sicherheit und nicht auf Überlegungen zur öffentlichen Gesundheit zurückzuführen sind.
- Sie deuten auch stark darauf hin, dass der Einsatz der „medizinischen Gegenmaßnahmen“ der EUA im Rahmen der Erklärung des öffentlichen Gesundheitsnotstands offiziell zu einem Zeitpunkt eingeleitet wurde, als ein Notfall, geschweige denn ein nationaler oder globaler, noch gar nicht festgestellt werden konnte. Zum Zeitpunkt der Erklärung der EUA und des PREP-Gesetzes gab es keine gesundheitspolitischen Parameter, die es rechtfertigten, dass ein neuartiges Virus eine „Bedrohung für die nationale Sicherheit“ darstellte.

Also, an diesem Tag vor fünf Jahren wurde offiziell eine militärische Kampagne zum Einsatz von CBRN-Gegenmaßnahmen gegen eine unzureichend definierte Krankheit eingeleitet, die weltweit einige hundert Menschen getötet haben soll.

Innerhalb von sechs Wochen nach diesem Datum traten, um einen Markt für die Gegenmassnahmen (*unter anderem*) zu gewährleisten, die „**Lockdown- until-vaccine**“ (**Abriegelung bis zur Impfung**)-Reaktion – ein Militär- / Terrorismusbekämpfungsplan, der nichts mit der öffentlichen Gesundheit zu tun hat [[ref](#)] – weltweit in Kraft.

Warum diese Informationen entscheidend sind

Es ist von entscheidender Bedeutung zu verstehen, dass Covid eine weltweit koordinierte Reaktion war, die sich auf rechtliche Rahmenbedingungen stützte, die für Situationen der biologischen Verteidigung/Biokriegsführung gedacht waren. Der Angriff, der die globale Covid-Reaktion auslöste, konnte real, vermeintlich oder erfunden sein – unabhängig vom Auslöser entstammt das Paradigma „Einsperren bis zur Impfung“ dem Biodefense-Drehbuch des Militärs und des Geheimdienstes und nicht einem wissenschaftlich fundierten oder epidemiologisch fundierten Plan für die öffentliche Gesundheit. [[ref](#)]

Das bedeutet, dass nichts an der Reaktion – Maskierung, Distanzierung, Abriegelung, Impfstoffe – Teil eines öffentlichen Gesundheitsplans zur Reaktion auf einen Krankheitsausbruch war. Vielmehr war jeder Aspekt der Reaktion darauf ausgerichtet, die Öffentlichkeit in Panik zu versetzen, um die Zustimmung zu biologischen Abwehrmaßnahmen zu erlangen. Dies gipfelte in der Injektion von unregulierten mRNA-Produkten, die rechtlich als militärische Gegenmaßnahmen zur biologischen Abwehr (MCM) behandelt wurden, in Milliarden von Menschen.

Wer hat diese Operationen angeordnet und geleitet? Wer hat von ihnen profitiert? Wer vertuschte und vertuscht sie noch immer?

Diesen Fragen sind wir in den letzten Jahren nachgegangen, und wir hoffen, dass viele, die dies lesen, sich uns anschließen werden.

Aufruf zum Handeln

Die meisten Journalisten sowohl in grossen Medienhäusern, als auch in alternativen Medien sind sich der militärischen / geheimdienstlichen / biologischen Abwehrmassnahmen / globalen Koordinierungsaspekte von Covid entweder nicht bewusst oder nicht bereit, darüber zu berichten. Das müssen wir ändern.

Bitte helfen Sie uns, das Gespräch auf die wahre Natur der Covid-Reaktion und die dadurch aufgeworfenen existenziellen Fragen zu lenken.

Sasha Latypova, eine ehemalige pharmazeutische Führungskraft, fordert den Gesundheitsminister RFK Jr. auf, die COVID-Notfallregelung zu stoppen. Diese wurde am 11. Dezember 2024 vom ehemaligen Gesundheitsminister Javier Becerra bis 2029 verlängert. Die COVID-Impfstoffe werden weiterhin im Rahmen einer Notfallgenehmigung (EUA-Medical Countermeasures) verabreicht, was eindeutig einem militärischen Rahmen entspricht, der nur für eine akute, kurzfristige Krise gedacht ist – nicht für ein ganzes Jahrzehnt, wie Sasha betont. Geschädigte kämpfen noch immer ohne echten Rechtsschutz. Daher fordert Sasha den Gesundheitsminister auf, die EUA-Gegenmaßnahmen unverzüglich aufzuheben.

Übersetzung & Stimme

□ Joska Ramelow

(<https://www.amazon.de/Mikroressur-Entfaltung-vitalen-Feuers-kristallinen/dp/172869308X>)

□ Dr. Carola Javid-Kistel (https://t.me/miteinander_mutig_sein)

Sasha Latypova

[Due Diligence and Art \(Substack\)](#) Betrug in der pharmazeutischen Forschung und Entwicklung und Fertigung aufdecken. Auf vielfachen Wunsch werde ich meine Kunstwerke einschliessen, die nichts mit Pharma zu tun haben. Wenn Sie sich für meine Kunst interessieren, besuchen Sie www.sashalatypova.com

Debbie Lerman

[Debbie Lermans Substack](#): Ein Treffpunkt für Freaks, Geeks und Verschwörungstheoretiker. Ich erforsche und enthülle den Subtext, der der öffentlichen Gesundheit, politischen und kulturellen Artefakten zugrunde liegt. Mit anderen Worten, ich versuche die immer dringlichere Frage zu beantworten: WTF geht tatsächlich weiter ???

Zentrale Zusammenfassungen unseres Wissens der Covid-Antwort finden Sie in diesen Artikeln:

[DIE KATASTROPHENKONVERGENZ – überarbeitet](#) (Debbie Lermans Substack)

Seit meinem Artikel vom Juli 2022 mit dem Titel “Die katastrophale Covid-Konvergenz”, in dem ich versucht habe, die scheinbar unerklärliche Kaskade von Ereignissen zu erklären, die als Covid-Pandemie-Reaktion bekannt sind (in diesem Artikel einfach auf ...

[DIE KATASTROPHENKONVERGENZ – überarbeitet \(Teil 2\)](#) (Debbie Lermans Substack)

In Teil 1 dieser Geschichte habe ich Ereignisse erörtert, die zur globalen Reaktion der Covid-Pandemie geführt haben, einschliesslich des Aufstiegs des Krieges gegen Bioterror und des Ausbaus globaler öffentlich-privater Partnerschaften ...

Zusammenfassung von allem und Quick Links

aktualisiert Ende 2024 - [Sasha Latypova](#)

[Lesen Sie die ganze Story](#)

Covid Dossier: USA

Militär- / Geheimdienstagenturen, die für die Reaktion auf Pandemien zuständig sind:

- Nationaler Sicherheitsrat (NSC) [[ref](#)]
- FEMA / Department of Homeland Security (DHS) [[ref](#)]
- Verteidigungsministerium (DOD) [[ref](#)]

Daten, an denen bekannt war, dass diese Agenturen verantwortlich sind:

- **Mitte Januar 2020:** Der Nationale Sicherheitsrat (NSC) stufte COVID-Besprechungen ab Mitte Januar als geheim ein. [[ref](#)]
- **13. März 2020:** NSC offiziell verantwortlich für die Pandemiepolitik in *Aktionsplan für Pandemie Krisen angepasst* – der Covid-Reaktionsplan der US-Regierung [[ref](#)]
- **18. März 2020:** FEMA / DHS übernimmt die Leitung der Bundesagentur und ersetzt HHS [[ref](#)]

Daten, Arten und Namen beispielloser Notfallerkklärungen:

- **4. Februar 2020** **EUA-Erklärung** [[ref](#)]
- **4. Februar 2020** [rückwirkend ab 17. März 2020] **Erklärung des PREP Act** [[ref](#)]
- **13. März 2020** **Stafford Act in allen Staaten gleichzeitig** (1 Mal in der Geschichte) [[ref](#)]

Militär- / Geheimdienstagenturen, die an der öffentlichen Kommunikation / Propaganda / Zensur beteiligt sind:

- **Government Task Force, koordiniert vom NSC** kontrolliert alle Pandemie-Nachrichten ab dem 27. Februar 2020 [[ref](#)][[ref](#)]

- **Department of Homeland Security (DHS)** [[ref](#)]
- **Cybersecurity & Infrastructure Security Agency (CISA)** [[ref](#)]
- **Cyber Threat Intelligence League (CTIL)** (Crossover US / UK) [[ref](#)]

Kennzahlen in der Covid-Antwort im Zusammenhang mit Militär, IC, UN / WHO:

- Deborah Birx [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- Michael Callahan [[ref](#)] [Siehe auch *PsyWar* von Robert Malone MD MS, Kindle Version p. 237]
- Richard Danzig [[ref](#)][[ref](#)]
- Richard Hatchett [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- Matt Hepburn [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- Robert Kadlec [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- Carter Mecher [[ref](#)]
- Matt Pottinger [[ref](#)]
- Mike Ryan [[ref](#)][[ref](#)]
- Luciana Borio [[ref](#)]

Covid-Fakten-Check Schweiz

Verfolgen Sie hier die Aufklärungsarbeiten des Vereins „Bürger fragen nach“, in enger Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Verein WIR.



[Zum Dossier](#)

Covid Dossier: Grossbritannien

Militär- / Geheimdienstagenturen, die für die Reaktion auf Pandemien zuständig sind:

- **Verteidigungsministerium (MOD)** "Operation Rescript " [[ref](#)]
- **Covid Support Force** (MOD-Bericht [ref](#))
- **Joint Biosecurity Center (JBC)** [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]

Daten, von denen bekannt war, dass sie zuständig sind:

- **18. März 2020:** Covid Support Force (20.000 Militärangehörige) [[ref](#)]
- **Mai 2020:** (spätestens) JBC [[ref](#)][[Wikipedia](#): "seine Existenz wurde angekündigt "]

Daten, Arten und Namen beispielloser Notfallerkklärungen:

- **13. März 2020** Der britische Beratende Ausschuss für gefährliche

Krankheitserreger traf einstimmig die Entscheidung, dass Covid-19 keine Infektionskrankheit mit grossen Folgen ist [[ref](#)]

18. **März 2020** Public Health England gab bekannt, dass Covid-19 keine Infektionskrankheit mit hoher Konsequenz ist [[ref](#)]

- **23. März 2020** nationale Sperre [[ref](#)]
- **25. März 2020** Coronavirus Act 2020 [[ref](#)]

Militärische / IC-verbundene Gruppen, die an Nachrichten / Propaganda / Zensur beteiligt sind:

- **Team des Verteidigungsministeriums** [[ref](#)]
- **iSAGE** [[ref](#)]
- **77th Brigade** [[ref](#)]
- **Nudge Unit** [[ref vom 11. März 2020](#)] / **Behavioral Insights Team** – jetzt “vollständig im Besitz von Nesta ” (Nationale Stiftung für Wissenschaft, Technologie und Kunst) [[ref](#)]
- **RAF-Analysten** [[ref](#)]
- **Cyber Threat Intelligence League (CTIL)** (Crossover US / UK) [[ref](#)]

Kennzahlen in der Covid-Antwort im Zusammenhang mit Militär, IC, UN / WHO

- Roy Anderson [[ref](#)]
- Dominic Cummings [[ref](#)][[ref](#)]
- Jeremy Farrar [[ref](#)] [[ref](#)][[ref](#)]
- Clare Gardiner [[ref](#)]
- Richard Hatchett (Crossover USA / Grossbritannien) [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- Tom Hurd [[ref](#)] [[ref](#)]
- Thomas Waite [[ref](#)]
- Simon Manley (britischer Generaldirektor Covid-19) [[ref](#)]

Covid Dossier: Australien

Militär- / Geheimdienstagenturen und Sonderausschüsse, die als Reaktion darauf beteiligt sind:

- **Nationales Kabinett** “ausgenommen von den Gesetzen zur Informationsfreiheit ” [[ref](#)]

- **Nationales Sicherheitskomitee des Kabinetts** [[ref](#)]
- **COVID-19 Task Force der australischen Verteidigung** [[ref](#)]
- **Nationaler Beirat der COVID-19-Kommission (NCC)** [[ref](#)]

Daten Es war öffentlich bekannt, dass diese Agenturen / Ausschüsse zuständig sind:

- **9. März 2020:** COVID-19-Task Force der australischen Verteidigung [[ref](#)]
- **13. März 2020:** Nationales Kabinett eingerichtet [[ref](#)]
- **25. März:** NCC [[ref](#)]

Daten, Arten und Namen beispielloser Notfallerkklärungen:

- **5. März 2020 Nationaler Koordinierungsmechanismus aktiviert** [[ref](#)]
- **13. März 2020 Nationale Partnerschaft zur COVID-19-Reaktion** [[ref](#)]
- **18. März 2020 Notfallerkklärung zur biologischen Sicherheit beim Menschen** (erster in der Geschichte) [[ref](#)]

Kennzahlen in der Covid-Antwort im Zusammenhang mit Militär, IC, UN / WHO:

- Generalleutnant John Frewen [[ref](#)][[ref](#)]
- Jane Halton [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- Edward Holmes [[ref](#)]
- Generalmajor Paul Kenny [[ref](#)]

Covid Dossier: Kanada

Militär- / Geheimdienstagenturen und Sonderausschüsse, die als Reaktion beteiligt sind:

- **Operation LASER der kanadischen Streitkräfte (CAF)** 24.000-Personen-Antwortkraft [[ref](#)]
- **CAF-BetriebsvEKTOR** (Impfstoffplanung und -verteilung) [[ref](#)]
- **Kabinettsausschuss für COVID-19** [[ref](#)]

Es war öffentlich bekannt, dass diese Agenturen / Ausschüsse zuständig sind:

- **23. Januar 2020:** erstes Operation LASER-Planungstreffen [[ref](#)]

- **2. März 2020:** Operation LASER offiziell gestartet
- **4. März 2020:** Kabinettsausschuss offiziell angekündigt [\[ref\]](#)

Daten, Arten und Namen beispielloser Notfallerkklärungen:

In Kanada wurden die Dringlichkeitserklärungen von den Provinzen wie folgt abgegeben [\[ref\]](#):

- 13. März 2020 Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit der Provinz Quebec
- 16. März 2020 Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit von Prince Edward Island
- 17. März 2020 Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit in British Columbia (BC)
- 17. März 2020 Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit der Provinz Alberta
- 17. März 2020 Ausnahmezustand der Provinz Ontario
- 18. März 2020 v. Chr. Ausnahmezustand nach dem Notfallprogrammgesetz
- 18. März 2020 Ausnahmezustand der Provinz Saskatchewan
- 18. März 2020 Yukon-Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit
- 19. März 2020 Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit der Northwest-Territorien
- 19. März 2020 Nunavut-Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit
- 20. März 2020 Ausnahmezustand der Provinz Manitoba
- 22. März 2020 Ausnahmezustand der Provinz Nova Scotia

Militärische / IC-verbundene Gruppen, die an Nachrichten / Propaganda / Zensur beteiligt sind:

- **CAF** begann im Januar 2020 Informationen über Desinformation über Pandemien zu sammeln [\[ref\]](#)
- **CAF** eingesetztes Psyop-Programm für Zivilisten [\[ref\]](#)
- **Kanadisches Joint Operations Command (CJOC)** [\[ref\]](#)
- **Kanadische Militäргеheimdienststeinheit - Precision Information Team (PiT)**[\[ref\]](#)[\[ref\]](#)

Kennzahlen in der Covid-Antwort im Zusammenhang mit Militär, IC, UN / WHO:

- Bill Blair [[ref](#)]
- Crystia Freeland [[ref](#)][[ref](#)]
- Brian Santarpia [[ref](#)]
- Teresa Tam [[ref](#)]
- Dr. Gary Kobinger [[ref](#)]

Covid Dossier: Niederlande

Militär- / Geheimdienstagenturen und Allianzen, die an der Reaktion beteiligt sind:

- Nationaler Koordinator für Sicherheit und Terrorismusbekämpfung (NCTV) [[ref](#)]
- NATO [[ref](#)]
- Europäische Union [[ref](#)]

Daten, Arten und Namen beispielloser Notfallerkklärungen:

- **15. März 2020:** “neue zusätzliche Massnahmen zur Bekämpfung des COVID-19-Ausbruchs ” (Schliessung von Schulen, Restaurants, Sport- / Fittesseinrichtungen) [[ref](#)]
- **23. März 2020:** “intelligente Sperre ” Ankündigung [[ref](#)]

Militärische / IC-verbundene Gruppen, die an Nachrichten / Propaganda / Zensur beteiligt sind:

- **Landinformationsmanöverzentrum des Verteidigungsministeriums (LIMC)** [[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)][[ref](#)]
- **Nationaler Koordinator für Sicherheit und Terrorismusbekämpfung (NCTV)**[[ref](#)]
- **National Core Team Crisis Communication (NKC)** (angeführt von der NCTV) [[ref](#)]
- **Abteilungsübergreifende Arbeitsgruppe für Desinformation** (einschliesslich unter anderem Verteidigungs-, Aussen- und Justizabteilungen) [[ref](#)]

Kennzahlen in der Reaktion von Covid in Bezug auf Militär, IC, NATO, EU:

- Marion Koopmans [[ref](#)]
- Pieter-Jaap Aalbersberg [[ref](#)]

Covid Dossier: Deutschland

Militär- / Geheimdienstagenturen, Komitees und Gruppen, die an deren Reaktion und Terminen beteiligt waren, wurden bekannt gegeben

- **27./28. Februar: Corona Crisis Team (Corona-Krisenstab)** [[ref](#)] unter der Leitung des Gesundheitsministeriums und des Innenministeriums (Äquivalent des DHS + DOJ) [[ref](#)]
- **November 2021: neues Krisenteam** für Impfstoffe (vom Militär geleitet) [[ref](#)]
- **NATO** [[ref](#)][[ref](#)]
- **Alle Impfstofflieferungen** wurden in Deutschland über einen einzigen Standort – einer NATO-Militärbasis geliefert / vertrieben [[ref](#)]

Kennzahlen in Covid Response im Zusammenhang mit NATO, UN / WHO, Militär, IC:

- Generalmajor Carsten Breuer [[ref](#)][[ref](#)]
- General Hans-Ulrich Holtherm [[ref](#)][[ref](#)]
- Christian Drost [\[ref\]](#)[\[ref\]](#)
- Bernhard Schwartländer [\[ref\]](#)

Covid Dossier: Italien

Militär- / Geheimdienstagenturen, Komitees und Gruppen, die an deren Reaktion und Terminen beteiligt waren, wurden bekannt gegeben

- **CTS (Comitato Tecnico Scientifico oder Technical Scientific Committee)** gegründet am 5. Februar 2020 [[ref](#)]
- **NATO Rapid Deployable Corps Italien** – “eine kampfbereite NATO-Formation, die alle Kernaufgaben der NATO, einschliesslich kollektiver Verteidigung, Krisenmanagement und kooperativer Sicherheit, durch Partnerschaften wirksam unterstützen kann. ” [[ref](#)]
- Der Italiener CTS (Comitato Tecnico Scientifico oder Technical Scientific Committee) wurde am 5. Februar 2020 gegründet “mit Beratungs- und Unterstützungskompetenz für Koordinierungsaktivitäten den epidemiologischen Notfall aufgrund der Ausbreitung des Coronavirus zu überwinden. ” [[ref](#)]

Militärische / IC-verbundene Gruppen, die an Nachrichten / Propaganda / Zensur beteiligt sind

- **Informationsministerium für Sicherheit (DIS):** Die DIS intensivierte ab März 2020 ihre Überwachungs- und Analyseaktivitäten im Zusammenhang mit pandemischen Bedrohungen wie Desinformation und potenziellen Spionageaktivitäten. [REF BRAUCHTE]

Daten, Arten und Namen beispielloser Notfallanmeldungen

- **31. Januar 2020:** Entscheidung des Ministerrates – Erklärung des Ausnahmezustands aufgrund des Gesundheitsrisikos im Zusammenhang mit der Entstehung von Krankheiten, die durch übertragbare Virusagenten verursacht werden. Dauer: sechs Monate. Veröffentlicht im Amtsblatt Nr. 26 am 1. Februar 2020. [[ref](#)]
- **9. März 2020:** Nationale Sperre [[ref](#)]

Kennzahlen in Covid Response im Zusammenhang mit NATO, UN / WHO, Militär, IC

- **General Francesco Paolo Figliuolo** [[ref](#)]
- **General Francesco Bonfiglio** [[ref](#)]
- Protokoll einer CTS-Sitzung am 5. März 2020, erhalten durch FOIA [[ref](#)], enthalten Aussagen von General Bonfiglio, die als zum “NATO-UEO-Punkt der DPC gehörend identifiziert wurden. ” [[ref](#)]

Unten finden Sie einen Screenshot des Protokolls in italienischer Sprache, gefolgt von einer Übersetzung:

RISERVATO

COMITATO TECNICO SCIENTIFICO

Ai sensi dell'OCDPC Nr 630 del 3 febbraio 2020

Verbale n. 19 della riunione tenuta, presso il Dipartimento della Protezione Civile, il 5 marzo 2020.

Presenti:

Dr Agostino MIOZZO
Dr Giuseppe RUOCO
Dr Giuseppe IPPOLITO
Dr Claudio D'AMARIO
Dr Franco LOCATELLI
Dr Alberto VILLANI
Dr Silvio BRUSAFERRO
Dr Mauro DIONISIO
Dr Luca RICHELDI
Dr Massimo ANTONELLI

Nella giornata di oggi il Ministro della salute, On. Roberto Speranza, ha aperto il Comitato sottolineando il fatto che ieri, dopo la riunione del CTS, sono state diffuse notizie relative al contenuto delle decisioni del Comitato stesso che hanno creato sconcerto e disorientamento nell'opinione pubblica. Il Ministro ha ricordato a tutti l'importanza della riservatezza nell'ambito degli atti e comunicazioni del CTS.

Viene invitato il Gen. Bonfiglio, punto NATO UEO del DPC, che ricorda gli impegni relativi alla trattazione di documentazione riservata che deve essere sottoposta alle regole della ristretta comunicazione e diffusione esterna.

Il Gen. Bonfiglio ricorda la Legge 124/2007 sottolineando che la trasmissione dei documenti prodotti in ambito di CTS avverrà d'ora in avanti per il tramite del Punto NATO UEO del DPC e del Ministero della Salute.

Il CTS ribadisce che il testo elaborato nella giornata di ieri, in riferimento alla sospensione delle attività didattiche, non è in alcun modo in disaccordo con la decisione di sospensione presa dal Consiglio dei Ministri.

Atteso che il Consiglio dei Ministri ha deciso di procedere alla sospensione delle attività didattiche frontali delle scuole di ogni ordine e grado sul territorio nazionale,

RISERVATO

Gen. Bonfiglio, WEU-Punkt der NATO des Ministeriums für Zivilschutz, wird eingeladen und erinnert an die Verpflichtungen im Umgang mit vertraulichen Unterlagen, die den Regeln der eingeschränkten externen Kommunikation und Verbreitung unterliegen müssen.

Gen. Bonfiglio erinnert sich an das Gesetz 124/2007 und betont, dass die Übermittlung von Dokumenten, die im CTS (Scientific Technical Committee) erstellt wurden, künftig über den WEU-Punkt der NATO des Ministeriums für Zivilschutz und das Gesundheitsministerium erfolgen wird.

Covid Dossier: Frankreich

Militär- / Geheimdienstagenturen, Komitees und Gruppen, die an deren Reaktion und Terminen beteiligt waren, wurden bekannt gegeben

- **Conseil de Defense (Verteidigungsrat), 29. Februar 2020** [\[ref\]](#)[\[ref\]](#) Dies entspricht in den USA dem Nationalen Sicherheitsrat. Nach dem 29.02.20 traf er sich einmal pro Woche, mindestens 40 Mal. Treffen wurden streng geheim eingestuft. Handys waren verboten. Und alle Notizen wurden streng geheim gestempelt. Einige wurden in Safes aufbewahrt. Die anderen wurden verbrannt. [\[ref\]](#)

Covid Dossier: Norwegen

Kennzahlen in Covid Response im Zusammenhang mit NATO, UN / WHO, Militär, IC

- **Espen Rostrup Nakstad:** “In den vier Wochen, die seit Einführung der strengsten Beschränkungen seit dem Zweiten Weltkrieg in Norwegen vergangen sind, hat sich Espen Rostrup Nakstad zu einem wichtigen und klaren Sprecher der norwegischen Gesundheitsbehörden entwickelt. ” [\[ref\]](#)
- Nakstad, ein CBRNE-Experte (chemisch, biologisch, radiologisch, nuklear und explosiv), war Senior Consultant der norwegischen Streitkräfte in der CBRNE-Medizin und vertrat Norwegen in der Joint Health Agriculture and Food Group (JHAFG) der NATO [\[ref\]](#)

Covid Dossier: Spanien, Österreich, Portugal, Irland, Slowakei, Ungarn und Türkei

Für diese Länder haben wir Informationen zu militärischen und nachrichtendienstlichen Rollen bei der Pandemiereaktion jedes Landes:

- **Spanien:** Die spanische Armee wurde im März und April 2020 sowie erneut im September eingesetzt, als sie begann, die Corona-Lockdown-Beschränkungen in Madrid durchzusetzen. [\[ref\]](#) Bis Oktober 2020 wurde das Militär mit der Nachverfolgung von „Fällen“ beauftragt. [\[ref\]](#)
- **Österreich:** In Österreich war Generalmajor Rudolf Striedinger Co-Leiter der nationalen Covid-Krisenkoordinierung (GECKO) [\[ref\]](#)
- **Portugal:** In Portugal wurde am 23. November 2020 von der portugiesischen

Regierung eine Taskforce für den COVID-19-Impfplan durch eine gemeinsame Anordnung (despacho) des Ministers für Nationale Verteidigung, João Gomes Cravinho, des Ministers für Innere Verwaltung, Eduardo Cabrita, und der Gesundheitsministerin, Marta Temido, eingerichtet. [ref] Ursprünglich wurde sie von Francisco Ramos, dem ehemaligen Staatssekretär für Gesundheit, geleitet, doch im Februar 2021 wurde er durch Vizeadmiral Henrique de Gouveia e Melo, einen Marineoffizier, der bereits Teil der Taskforce war, ersetzt. [ref]

- **Irland:** Es wurde eine Joint Task Force (JTF) unter Operation FORTITUDE im März 2020 gegründet, um den Beitrag der Verteidigungskräfte zur gesamtstaatlichen COVID-19-Reaktion zu koordinieren [ref] geführt von Brigadegeneral Kevin Campion. [ref]
- **Slowakei:** Im Oktober / November 2020 wurden die Streitkräfte der Slowakischen Republik mit der Aufgabe betraut, die gemeinsame Verantwortung des Betriebs "zu koordinieren und zu verwalten, deren Hauptziel darin bestand, landesweite Tests von 5,5 Millionen Menschen durchzuführen. [ref]
- **Ungarn:** In Ungarn stellte Premierminister Viktor Orbán, wie im Juli 2020 berichtet, die Sicherheitskräfte des Landes in den Mittelpunkt des Kampfes gegen das neuartige Coronavirus. Polizeibeamte leiteten die täglichen Pressekonferenzen, Militärkommandanten wurden mit der Führung grosser Krankenhäuser betraut, und militärische Berater wurden in zentralen strategischen Unternehmen eingesetzt, um deren reibungslosen Betrieb sicherzustellen. [ref]
- **Türkei:** Im Jahr 2024 arbeitete das türkische Gesundheitsministerium eng mit dem Innenministerium zusammen, das die paramilitärische Gendarmerie-General-Kommandantur überwacht, um die Umsetzung von Massnahmen zur Bekämpfung der Pandemie zu koordinieren. Auf internationaler Ebene leitete das Aussenministerium den Einsatz des türkischen Militärs aufgrund seiner organisatorischen Kapazitäten, um Hilfsgüter für ausländische Nationen zu produzieren, zu transportieren und zu verteilen. Diese Nutzung von Hard Power durch die quasi-militärische Gendarmerie und die reguläre Armee ermöglichte es Präsident Recep Tayyip Erdoğan, seine Bereitschaft zur Teilnahme an Bündnissen zu demonstrieren... [ref]

Covid Dossier: Lateinamerika

- **Brasilien:** Wie im Juli 2020 berichtet: General Eduardo Pazuello, „ein

Militärgeneral ohne Erfahrung, bleibt Gesundheitsminister.“ Darüber hinaus wurden seit Pazuellos Übernahme des Gesundheitsministeriums „mindestens 25 Mitglieder des Militärs ernannt, die meisten ohne Erfahrung im Bereich der öffentlichen Gesundheit.“ Viele kritisieren die Regierung dafür, technisches Fachwissen beiseitezuschieben, indem sie Militärpersonal ernennt. [\[ref\]](#)

- **Chile:** In Chile wurde am 18. März 2020 ein öffentlicher Ausnahmezustand [Notstand] ausgerufen. Wie die Internationale Juristenkommission (ICJ) im Oktober 2020 berichtete, „spielten die Streitkräfte eine zentrale und überproportionale Rolle in Chiles Reaktion auf die COVID-19-Pandemie.“ Der Ausnahmezustand ermöglichte es dem Präsidenten, 16 „Chefs der Nationalen Verteidigung“ (Jefes de la Defensa Nacional) zu ernennen, einen für jede Region des Landes. Diese Chefs, hochrangige Militärangehörige, erhielten weitreichende Befugnisse in ihren jeweiligen Regionen – einschliesslich solcher, die im Kontext eines öffentlichen Gesundheitsnotstands wie COVID-19 eigentlich besser in den Händen von Gesundheitsexperten gelegen hätten. [\[ref\]](#)
- **In Peru:** Am 1. April 2020 rief das Militär mit insgesamt 30 Todesfällen und 1.065 Infektionen, die dem neuartigen Coronavirus zugeschrieben wurden, seine Reservisten zum ersten Mal in der Geschichte des Landes auf. Wie von AP berichtet, hatte Peru niemals Reservisten einberufen, nicht einmal während des internen bewaffneten Konflikts mit der Terroristengruppe Shining Path zwischen 1980 und 2000 oder während des Cholera-Ausbruchs im Jahr 1991. [\[ref\]](#)

Covid Dossier: Asien

- **Sri Lanka:** Wie im April 2023 berichtet, nutzte seine Militär- und Geheimdienste während der COVID-19-Krise ausgiebig zur Bekämpfung von Pandemien. [\[ref\]](#)
- **Philippinen:** Wie im Juli 2021 berichtet: Ab März 2020 verfolgte die Regierung einen militarisierten Ansatz im Kampf gegen die COVID-19-Pandemie, deren Rat überwiegend aus einer Gruppe ehemaliger Militäroffiziere bestand. [\[ref\]](#)
- **Indonesien:** Einem Bericht zufolge hat die Regierung die Militärinstitution in die Reaktion auf den aufkommenden Ausbruch einbezogen. Dies beinhaltete daher die Schaffung von COVID-19-Task Force, die hauptsächlich aus Militärpersonal besteht. [\[ref\]](#)

Covid Dossier: Militär / Intelligenz / Biodefense-Pläne & Allianzen

Die folgenden Pläne und Allianzen bieten Rahmenbedingungen für die Reaktion auf einen Bioterror- / Biowaffenangriff. Die in diesem Dossier enthaltenen Informationen deuten darauf hin, dass sie möglicherweise in der globalen Covid-Antwort aufgerufen wurden.

- **USA Chemische, biologische, radiologische und nukleare Reaktion (9/9/2016):** Diese Veröffentlichung bietet eine gemeinsame Doktrin für die militärische nationale oder internationale Reaktion, um die Auswirkungen eines chemischen, biologischen, radiologischen oder nuklearen Vorfalls zu minimieren. [\[ref\]](#)
- **Konsortium für medizinische Gegenmassnahmen** – eine Partnerschaft mit vier Nationen, an der die Verteidigungs- und Gesundheitsministerien Australiens, Kanadas, des Vereinigten Königreichs und der Vereinigten Staaten beteiligt sind. [\[ref\]](#)
- **Vierteiliges Medical Intelligence Committee (QMIC)** das Gesundheitsäquivalent der Five Eyes Intelligence-Sharing-Allianz [\[ref\]](#)
- **NATO – Gemeinsames Kompetenzzentrum für chemische, biologische, radiologische und nukleare Verteidigung** [\[ref\]](#)
- **EU – Gemeinsame Sicherheits- und Verteidigungspolitik (GSVP)** [\[ref\]](#)
- **Die Doktrin der NATO zur chemischen, biologischen, radiologischen und nuklearen Verteidigung (CBRN) ist in Dokumenten wie AJP-3.8 (A) beschrieben.**, [Alliierte gemeinsame Lehre für chemische, biologische, radiologische und nukleare Verteidigung](#), die am 30. März 2012 veröffentlicht wurde. Diese Doktrin bietet den strategischen und operativen Kommandanten der NATO grundlegende Grundsätze für die Planung, Durchführung und Unterstützung von NATO-Operationen, bei denen die Bedrohung und / oder das Risiko einer absichtlichen oder versehentlichen Verwendung von CBRN-Substanzen bewertet werden oder bestehen.
- **Die NATO hat auch eine [Kombinierte gemeinsame CBRN Defense Task Force \(CJ-CBRND-TF\)](#)** . Diese ist speziell für die Behandlung von CBRN-Vorfällen und / oder Angriffen gegen NATO-Bevölkerungsgruppen, Territorien oder Streitkräfte ausgebildet und ausgerüstet. Zu dieser Task Force gehören das CBRN Defense Battalion und das CBRN Joint Assessment Team, die beide multinationale und multifunktionale Teams sind, die schnell eingesetzt werden können, um am gesamten Spektrum der NATO-Operationen teilzunehmen.
- [CBRN-Verteidigungspolitik der NATO](#)

Covid Dossier: Empfohlene Lektüre für den historischen, wirtschaftlichen, politischen und soziologischen Kontext

Toby Green und Thomas Fazi. [Der Covid-Konsens: Der globale Angriff auf Demokratie und die Armen – Eine Kritik von links](#). C. Hurst & Co. (Publishers) Ltd., 2023.

C.J. Hopkins. [Der Aufstieg des neuen normalen Reiches: Consent Factory Essays, Vol. III \(2020-2021\)](#). Consent Factory Publishing, 2022.

Robert F. Kennedy Jr. [Das Wuhan Cover-Up und das Terrifying Bioweapons Arms Race](#). Skyhorse Publishing, 2023.

[Unbegrenzter Treffpunkt](#) Ermittlungsreihe: [Modernas “Gegrüsset seist du Mary ”](#)

Arnold Toynbee, [Eine Studie über Geschichte, gekürzte und illustrierte Ausgabe, 1972](#). (vergriffen; gebrauchte Exemplare verfügbar)